

Renault zeichnet seine besten Vertragspartner aus

Für ihre unternehmerische Leistung und den guten Kundenservice in allen Geschäftsfeldern haben Renault Deutschland und die Renault-Bank die bundesweit 40 besten Vertragspartner der Marke ausgezeichnet. Sie werden in den exklusiven „Club de l'Élite 2018“ aufgenommen. Den Gesamtsieg errangen die Autohäuser Härtel aus Braunschweig und Rapp in Schemmerhofen in Bayern.

Die teilnehmenden Händler konnten in insgesamt neun Bewertungskriterien Punkte sammeln. Im Mittelpunkt der Bewertung steht neben dem Fahrzeugabsatz und der Rentabilität vor allem die Kundenzufriedenheit, denn der Service rückt bei der Kaufentscheidung immer stärker in den Fokus. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Deutschlands bester Renault-Händler 2018: Oliver Härtel (Bildmitte) vom Autohaus Härtel in Braunschweig mit Christophe Mittelberger (Vorstand Qualität und Kundendienst der Renault Deutschland AG) und Dirk Kirschenhofer (Direktor Vertrieb Renault-Bank).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault



Deutschlands bester Renault-Händler 2018: Andrea Rapp-Kübler (Bildmitte) vom Autohaus Rapp in Schemmerhofen mit Christophe Mittelberger (Vorstand Qualität und Kundendienst der Renault Deutschland AG) und Dirk Kirschenhofer (Direktor Vertrieb Renault-Bank).

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault